



Creel adelanta su campaña, recorre México promoviendo el rescate del país

El diputado Santiago Creel adelanta su campaña, a poco más de una semana de que la coalición Va por México defina el método para seleccionar al ariete que contendrá por la presidencia de la República en 2024. El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, ha dedicado las últimas semanas a recorrer diversos estados del país para promover su lema “Rescatemos México”. Durante este fin de semana, el diputado publicó en su cuenta de Twitter que se encuentra recorriendo la localidad de Huasca de Ocampo en el estado de Hidalgo, en compañía de la senadora panista Kenia López Rabadán. “Este día los saludo desde Huasca de Ocampo, Hidalgo donde me da mucho gusto poder platicar con amigas y amigos panistas”, apuntó.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Creel-adelanta-su-campana-recorre-Mexico-promoviendo-el-rescate-del-pais-20230617-0088.html>